

Evento

ONU presentará informe sobre derechos humanos en el Cesar

El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Valledupar presentará mañana el informe anual de actividades, a partir de las 8:15 de la mañana.

A la presentación asistirá el representante en Colombia de la Oficina de la ONU para los Derechos Humanos, Todd Howland, en el auditorio Leandro Díaz de la Cámara de Comercio de Valledupar.

El programa de Desarrollo y Paz del Cesar también hace parte de la presentación de estos resultados y desde allí el mensaje al recinto es que será un espacio donde se buscará analizar cómo está el tema de derechos humanos en el departamento, desde el ámbito social, económico y político y el segundo objetivo es el de regionalizar el tema en cuanto a

los retos para mejorar el tema de derechos humanos.

A este conversatorio están invitadas las empresas privadas, mineras, el gobernador del Cesar, los alcaldes del departamento, tomando como panelista a la alcaldesa de La Paz, por la influencia de la zona veredal en su municipio.

El conversatorio será una oportunidad para conocer los hallazgos y resultados del informe y plantear la reacción de las personas en temas de Derechos Humanos.

El presidente de la empresa minera Prodeco también será panelista del conversatorio que se prolongará hasta medio día. El informe puede ser consultado en la página web: www.hchr.org.co. Lo concerniente a temas regionales se expondrá mañana jueves.

El Alto Comisionado de las Naciones Unidas y el programa de Desarrollo y Paz del Cesar analizarán situación de derechos humanos en el departamento.

